



Doble revolcada a la fiscal *carnal*

Dos tremendos reveses en una semana ponen en entredicho el papel de **Ernestina Godoy** al frente de la Fiscalía de Justicia de la Ciudad de México, donde ha sido usada más para las venganzas de **Claudia Sheinbaum**, que para la defensa de los ciudadanos.

La *fiscal carnal*, conocida así por ser completamente dócil a lo que le ordenan desde la Jefatura de Gobierno, llegó al cargo luego de que los diputados de Morena manipularon la ley en el Congreso capitalino para *cuadrar* los requisitos que necesitaba.

Además de militante activa de la 4T y de ser no sólo legisladora local por Morena, sino coordinadora de la bancada en Donceles, **Ernestina** no cumplía con lo marcado por la Constitución de la CDMX, pero la mayoría guinda hizo pedazos la ley y la impuso.

Se trató de la primera fiscal independiente de la capital, que resultó todo menos independiente y ahora ni siquiera buena fiscal, pues los casos emblemáticos se le caen. Se ha dedicado a hostigar a los opositores con carpetas judiciales para que jalen con la 4T.

En su larga lista están los priístas **Cuahtémoc Gutiérrez de la Torre**; **Tonatiuh González**; **Israel Betanzos** y **Adrián Rubalcava**. Todos tuvieron que suavizar su trato con la jefa de Gobierno ante la amenaza de la cárcel; **Cuahtémoc** está preso.

Del lado perredista no ha sido la excepción, sobre todo después de la detención de **Miguel Ángel Vásquez**, exsubsecretario de Capital Humano con **Miguel Ángel Mancera**, a cuyo equipo trató de involucrar de desvíos millonarios, a cambio de convertirse en testigo protegido.

No pudo aportar pruebas y fue internado en el Reclusorio Norte. Otro de los que la *carnal* persiguió es el exalcalde de Coyoacán, **Mauricio Toledo**, quien huyó con su familia a Chile.

Los panistas no han escapado a la persecución y **Ernestina** tiene en la cárcel a **Luis Vizcaíno**,

Lo malo de usar a los órganos de justicia para venganzas personales, es que al final quedan



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR <small>EL PERIÓDICO DE LA RAZA NACIONAL</small>	22	17/10/2022	ARTÍCULOS Y COLUMNAS

exdirector de Gobierno en Benito Juárez, acusado de pertenecer al llamado Cartel Inmobiliario, en el que intentó involucrar a los diputados **Christian von Roehrich** y **Jorge Romero**, entre otros.

exhibidos y sin credibilidad.

personales, es que al final quedan exhibidos y sin credibilidad para otros casos, como el juicio contra los responsables de la tragedia en la Línea 12, por ejemplo.

Este gobierno, a pesar de jurar que "no somos iguales a los de antes", ha utilizado la ley como artefacto político: aguas, porque si esto da la vuelta en 2024...

Los casos mediáticos se le empezaban a caer: la semana pasada un tribunal federal anuló el juicio en contra de **Gutiérrez de la Torre** y ordenó su reposición, debido a irregularidades cometidas tanto por la Fiscalía como por el juez del caso.



CENTAVITOS

Aunque no significa la libertad para el exdirigente priista, quedaron exhibidas las anomalías que lo mantienen en el penal del Altiplano.

En un mundo plagado de jóvenes, es motivo de orgullo que sean reconocidos por su participación en la vida pública de sus respectivos países. Pero más si el reconocimiento es para una mexicana, como la diputada **Cynthia López Castro**, quien recibió en Ruanda el premio Cremer-Passy como parlamentaria del año. A **Cynthia** se le recuerda, entre otras cosas, por pugnar para abrir más espacios a los jóvenes en la CDMX.

El otro caso emblemático es el de **Toledo**, acusado de enriquecimiento ilícito, entre otros delitos, el experredista huyó a Chile con sus padres, y desde allá logró que la Corte de ese país negara su extradición a México, porque las autoridades no demostraron las acusaciones.

Lo malo de usar a los órganos de justicia para venganzas